

# 永水っ子



校訓「やさしく かしく たくましく」 永水小ブログ

## 二学期の始まり

校長 佐々木祐介

夕暮れの涼風が心地よい頃となりました。夏休みが明け、学校には児童の明るく元気な声が戻ってきました。夏休み期間中は、家族や親しい人との時間を大切にすることや、長期休みにしかできないことにチャレンジするなど、それぞれの心に残る日々となったことでしょう。今夏は、パリオリンピックやパラリンピックが開催されました。

どの競技もレベルが高く、各国選手の活躍する姿に勇気づけられるとともに、スポーツの祭典を通して世界中が心一つにすることができました。また、どの選手も明確な目標をもち、目標に向かって懸命に練習や努力を重ねることや、仲間とともに励まし合い切磋琢磨して伸びていくこと。そして、周囲に対して感謝の気持ちをもって取り組むことを大切にしながら、日々努力し力を高める姿勢がとても素晴らしく印象的でした。

学校生活も、9月は前期のまとめの時期にあたりますが、パリオリンピック・パラリンピックを通じて感じたことを大切なものとして、日々の学校生活に生かし、個々のよさや持てる力を伸ばし、より一層の成長を期待します。また、二学期は、運動会、陸上記録会、オータムコンサート、学習発表会など多くの行事があります。その一つ一つで自分は何をすればいいのかを考え、参加することでも大きな成長ができると思います。

二学期も保護者、地域の皆さんの御協力をお願いします。

## 山村キャンプ

7月20日(土)に山村キャンプを行いました。今年もプールで魚つかみ大会を行い、その後、体育館で縁日遊びを行いました。

魚つかみ大会では、マスをつかまえました。

昨年の経験が生きているのか、上手につかむ子供が多くいました。

つかんだ魚は保護者の皆様が手早く処理をして炭火で焼かれました。

魚つかみ大会のあとは、場所を体育館に移して縁日遊びを行いました。焼き魚、焼き鳥、ポップコーンやジュースなど沢山の食べ物が出店していました。また、ボンボンつりやゴムボール等の定番の他、

ストラックアウト等の体を動かすゲームもあり、子供たちはたのしく過ごしていました。参加者は80名ほどで盛大に盛り上がりました。準備していただいた皆様、ありがとうございました。

しくをお願いします。



# いよいよ運動会の

## 練習開始

まだまだ2学期が始まったばかりですが、早速運動会の練習が10日よりスタートしました。紅組も白組



もそれぞれの団長を中心に昼休みも練習しています。この日は開会式と閉会式の練習をしました。あいにくの天気でしたので体育館でしたが、まだまだ暑く、水分補給や休憩を入れていました。でも、子供たちは汗だくでした。10月まで続きます。「早寝・早起き・朝ごはん」でしっかり体調を整えて練習に励んでほしいです。また、体調面で心配な事がありましたら、担任までお伝えください。

なお、地域と合同開催になります。地域種目に声をかけられることがあるかもしれませんが、特認校の児童も山村の児童も振り分けてあります。場合によっては、保護者の方も参加依頼があるかもしれません。無理のない範囲でご協力をお願いします。

## 各団長の決意

**紅組**：みんなで力をあわせてがんばりたいです。

**白組**：みんなでいっしょうけんめいにれんしゅうしたせいかでがんばるので、おうえんよろしくおねがいします。おうえんだんでおもしろいギャグがあるので、ぜひ見に来てください。

## お願い

地震や台風が続きました。日頃から見回りをしていますが、漏れがあるかもしれません。学校周辺で危険と思われる場所がありましたら、学校まで教えてください。各家庭へ周知していきます。漏れをなくすためにも地域の方々のご協力をよろしくお願いします。



### 9月の行事



- 1日(火) 始業式
  - 6日(金) 授業参観・学級PTA
  - 11日(水) スクールカウンセラー
  - 14日(土) 土曜授業
  - 19日(木) 移動図書・外部打ち合わせ
  - 21日(土) 霧島中体育大会
  - 24日(火) 往復スクールバス無し
  - 29日(日) 奉仕作業
  - 30日(月) 4時間授業(お迎え)
- ※過ぎたものもありますが、一応お伝えしておきます。



### 10月の行事

- 3日(木) 運動会会場準備
- 6日(日) 域合同秋季運動会
- 7日(月) 振替休日
- 8日(火) PTA役員会
- 12日(土) 土曜授業  
学校保健委員会
- 17日(木) 市陸上記録会
- 19日(日) 稲刈り←日程調整中
- 23日(水) 宿泊学習1日目
- 24日(木) 宿泊学習2日目
- 25日(金) 5, 6年休養措置

